



Parcours artistique pour les élèves de 3ème C : à la découverte de pianos et d'un clavecin

publié le 09/03/2018

Pour poursuivre la soirée concert organisée avec les élèves musiciens de l'option musique du lycée Cordouan, les élèves de 3ème C se sont rendus ce jeudi matin au lycée Cordouan.

M. Bouguenec, professeur de musique, leur a présenté dans l'auditorium du lycée, différents pianos et un clavecin en leur expliquant aussi bien l'histoire de ces instruments de musique que leur facture. Cette présentation était accompagnée d'extraits musicaux interprétés par M. Bouguenec.

Les élèves ont pu aussi jouer quelques notes de musique pour découvrir les sonorités de ces instruments et Fanny, élève de 3ème C, a joué un morceau sur le piano à queue crée par le facteur de piano Rémi Babiaud qui avait prêté cet instrument ainsi qu'un piano droit de 1880 et un clavecin.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.